

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan margin of safety sebagai alat perencanaan laba pada UD Berkah Abadi masih dilakukan secara tradisional dengan menghitung seluruh biaya dengan penjualan. Namun demikian, margin tersebut masih dalam kondisi sehat, sebagaimana ditunjukkan pada 4 tahun terakhir. Pada tahun 2019 memiliki *margin of safety* yang baik (42%), namun mengalami penurunan pada tahun 2020 (26%) dan tahun 2022 (35%). Peningkatan signifikan terjadi pada tahun 2021 (65%). Penurunan *margin of safety* pada tahun 2020 dan 2022 menunjukkan peningkatan risiko dan penurunan keamanan perusahaan. Perlu menganalisis penyebab penurunan tersebut dan mengambil langkah-langkah untuk memperbaiki *margin of safety*. Peningkatan *margin of safety* pada tahun 2021 menunjukkan keberhasilan strategi berkontribusi pada keamanan perusahaan terhadap fluktuasi penjualan atau pendapatan.
2. Untuk mengoptimalkan laba dengan melakukan menambah varian atau jenis dan memperluas pangsa pasar. Selain itu, melibatkan evaluasi menyeluruh terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi *margin of safety*, seperti biaya variabel, biaya tetap, harga jual, dan faktor-faktor risiko lainnya. Dengan memperhitungkan *margin of safety* dan faktor-faktor ini, Pia UD Berkah Abadi

dapat merencanakan target penjualan, anggaran biaya, dan strategi bisnis yang realistis untuk mencapai laba yang diinginkan.

5.2 Saran

Dalam rangka meningkatkan perencanaan laba dan keberhasilan bisnis, UD Berkah Abadi perlu melakukan evaluasi menyeluruh terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi *margin of safety*, seperti biaya variabel, biaya tetap, harga jual, dan strategi pemasaran. Dengan pemahaman yang lebih baik tentang penyebab perubahan *margin of safety*, UD Berkah Abadi dapat mengambil langkah-langkah yang tepat untuk mengelola risiko, meningkatkan efisiensi operasional, dan mempertahankan atau meningkatkan keuntungan.